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POLYVALENTE LE CARREFOUR 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

125, RUE SELF, VAL-D’OR (QUÉBEC) J9P 3N2 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
PROCÈS-VERBAL DU 16 janvier 2024 

 

 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de la polyvalente Le Carrefour –  

Val-d’Or, tenue le 16 janvier 2024. 
 

La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 
 

 
 

 

1. Présences et vérification du quorum 
 

 SONT PRÉSENTS :  

    
  Beaulieu, Marie-France Parent 

  Bourdaleix-M., Anne-Laure Parent 
  Boutin, Patricia Parent 

  Chrétien, Carole Parent 

  Couture, Kim Parent 
  Gagnon, Marilou Enseignante 

  Giguère, Marc-Antoine Enseignant 
  Jacob, Wina Enseignante 

  Julien-Roy, Émilie Enseignante 
  Lemieux, Micheline Enseignante 

  Mattson, Geneviève Parent 

  Quévillon, Lée Élève 
   

  Veillette, Martin Directeur 
  Villeneuve, Marie-Dominic Directrice adjointe    

   

 SONT ABSENTS :   
   

  St-Jacques, Caroline Parent (substitut) 
  Picard, Lucie Parent (substitut) 

   
 

 Ouverture de la séance à 18h25 par Mme Anne-Laure Bourdeleix-M. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Lecture de l’ordre du jour par Mme Anne-Laure Bourdeleix-M. 

 

SUR PROPOSITION de madame Marie-France Beaulieu et secondée par madame Patricia 
Boutin, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.  

 
  Adoptée à l’unanimité 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 janvier 2023 

 
Lecture du procès-verbal du 16 janvier 2024 par Mme Anne-Laure Bourdeleix-M. 

 

SUR PROPOSITION de monsieur Lée Quévillon et secondé par madame Marilou Gagnon, IL 
EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal.  

 

 

4. Question du public 

 
Un parent demande à la direction des détails sur le plan de rattrapage prévu, en lien avec 

les annonces du ministre. M. Veillette explique que l’équipe-école travaille sur les modalités, 

et que le plan sera envoyé prochainement. 

 

5. Budget révisé 2023-2024 
 

Le budget révisé 2023-2024 est présenté par la direction 

 

 

6. Projet éducatif 2024-2027 

 
Les avancées du Projet éducatif 2024-2027 sont présentées par la direction. Le document 

final sera présenté pour l’approbation lors de la rencontre de mars. 
 

 

7. Résultats – Étape 1 

 
Mme Marie-Dominic Villeneuve présente les résultats de la première étape en français, 

mathématiques, anglais, sciences et histoire. 
 

 

8. Visite des élèves de 6e année 

 
La direction présente l’horaire de la visite des élèves de 6e année pour la présentation du 

PEI. 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

9. Points d’information des représentant(e)s 
 

9.1 Enseignant(e)s 
 

En français de 3e secondaire, deux projets se déroulent présentement : 
 

- Comme l’année dernière, l’auteur-compositeur Guillaume Laroche a 
présenté des ateliers d’écriture de chanson. 
 

- Les élèves écrivent des contes merveilleux personnalisés à des demandes 

spécifiques d’élèves du primaire. 
 

- Le Souper Latino aura lieu le 27 janvier. Il s’agit d’un moyen de financement pour 
le Stage de coopération internationale au Guatemala. 
 

- Dans le cadre de leur Action-Service, les élèves de 5e secondaire organiseront 

prochainement des activités diverses, incluant des Olympiades pour les élèves du 
primaire, et la confection de plats cuisinés pour la Piaule. De plus, certains élèves 

de 4e secondaire ont organisé un Bal d’hiver, permettant d’amasser 1500 $ pour la 

Société canadienne du Cancer. 
 

- Les élèves de 5e secondaire au PEI terminent présentement leur projet personnel, 
qui sera à remettre avant la semaine de relâche. 
 

- La période des admissions à des études postsecondaires est débutée. Une 

rencontre de parents a eu lieu en janvier afin de répondre à leurs questions à ce 
sujet. Les élèves de 5e secondaire sont tous accompagnés par Micheline Lemieux 

dans cette démarche, et, au besoin, par Isabelle Charest, notre conseillère en 
orientation. 
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9.2 Élèves 

 

- En novembre, un spectacle d’humour a été organisé en partenariat avec le 
Carrefour-Jeunesse-Emploi, dans le cadre de la Semaine de la diversité culturelle. 
 

- Les spectacles étudiants de novembre et de décembre ont permis d’amasser 

environ 1000 $ pour différentes causes, donc la Piaule et les Paniers de Noël. 
 

- Deux élèves ont représenté notre école au Gala Mammouth. 
 

- Les activités de Noël ont été très populaires encore cette année (parade, journées 

thématiques, karaoké, bingo, spectacle…)_ 
 

- Le 2 février prochain aura lieu le Bazar Culturel. 
 

9.3 Représentant au comité de parents 
 

Résumé de la dernière réunion : 

 
- Présentation de l’évolution de la clientèle au CSSOB pour les prochaines années. 

 

- Présentation de l’application Parco pour les parents. 
 

- Le Rendez-vous RAP du 19 février présentera une conférence par la Dr Nadia, sur 

le thème de la psychologie positive. 
 

- Le CSS a fait l’embauche d’une 3e psychoéducatrice. 
 

- Présentation du site web de l’Institut des Troubles d’apprentissage (ITA), qui offre 

gratuitement des webinaires et l’accès à des ressources pédagogiques. 

 
9.4 Parents 

 
  La rencontre de parents de décembre s’est bien déroulée, sans trop d’attente. 

  
9.5 Direction 

 

- La direction explique la situation concernant le projet de terrains extérieurs de 
basketball et de volleyball avec la Ville de Val-d’Or. Un point à ce sujet sera ajouté 

à l’ordre du jour d’une prochaine rencontre, afin d’officialiser l’appui du CÉ dans ce 
dossier. 

 

- Les travaux extérieurs sont terminés à 95%. 
 

- Les travaux pour la réfection de la piscine ont débuté plus tôt que prévu, et 

devraient se terminer vers la mi-mars. Ceux pour les deux gymnases devraient se 
dérouler de juin à août, et représentent un investissement d’environ 2 000 000 $. 

 

 

10. Autres sujets 

 

- Les photos scolaires 2024-2025 ne seront pas imprimées pour tous les élèves, 
comme les dernières années. Nous cherchons un photographe qui offrira la 

possibilité aux parents de commander ou non les photos, et selon leurs besoins. 
 

 

11. Prochaine rencontre 

 
La prochaine rencontre aura lieu le mardi 13 février, à 19h. 
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12. Levée de l’assemblée 
 

SUR PROPOSITION de madame Wina Jabob et secondée par madame Carole Chrétien, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 20h00. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 


